



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA Nº 440  
17 de diciembre de 2020**

## **Facultad de Ciencias de la Discapacidad Inicia el semestre 2020-2021**

Con 1373 estudiantes matriculados, la Facultad de Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres de la Universidad Central del Ecuador inauguró de forma virtual el ciclo académico 2020-2021.

La Subdecanía, Myrian Hidalgo fue la encargada de dar la bienvenida al evento. Su discurso se centró en el cambio que significa la pandemia para la vida social y educativa, por lo que pidió a los docentes mostrar empatía y comprensión ante la realidad de los estudiantes, mientras que a los jóvenes pidió paciencia para retornar a las aulas conforme la vacuna llegue al país y se obtengan las medidas necesarias para asegurar el regreso a la educación presencial.

El Decano, Roberto Yajamín dijo que la pandemia impactó en la educación de forma abrupta, como consecuencia se produjo el aceleramiento de los procesos de cambio en el entorno educativo, de lo presencial a una educación remota de emergencia, y en el futuro cercano se convertirá en una educación presencial, flexible e híbrida, por lo que se requieren cambios en los modelos académicos acostumbrados.

Por las experiencias vividas en el primer semestre virtual, el Decano señaló que es necesario establecer vínculos emocionales, trabajo en equipo, contar con un currículum educativo para impartir clases, trabajar en una educación global y conectada al proyecto de vida del estudiante, es decir que ponga al ser humano en el centro de los procesos.

Finalmente, el Decano, Roberto Yajamín destacó el arduo trabajo de todas las áreas que conforman la Facultad para llevar adelante el semestre y auguró éxito en el inicio del nuevo semestre académico.  
**AC**

